

Vidéo Youtube : <https://www.youtube.com/watch?v=wgTcSXhbZkw>

Chaîne : le Canard réfractaire

00:00

- Le canal réfractaire est indépendant et a besoin d'une cagnotte pour fonctionner, notamment la cagnotte 2025 qui permettra de tenir une année de plus, ce qui est vital pour travailler de façon totalement indépendante
- 00:00.
- La télévision a été regardée pour trouver des arguments sur la nécessité de médias indépendants, et il a été constaté que Macron a fait un discours à la télévision **en disant qu'il voulait remplacer l'industrie états-unienne en Ukraine, ce qui a déclenché une machine à propagande pour justifier cette guerre**
- 00:23.
- Une enquête de France Info a été menée, payée par les impôts, avec des Français qui seraient prêts à donner 50 € pour la guerre, mais il s'agit d'une enquête bidon avec des micros trottoirs truqués pour faire croire que les Français sont d'accord avec Emmanuel Macron sur la guerre
- 00:47.
- La propagande de guerre profite déjà aux politiciens, notamment François Bayrou, qui est embourbé dans une enquête sur l'affaire Betharram, et la guerre permet de concentrer encore plus de pouvoir dans les mains des politicards.
- 01:10.
- Les politiciens, qui ordonnent la guerre, sont les premiers à en profiter, ce qui crée un conflit d'intérêt qui devrait susciter la méfiance, et ils servent les peurs les plus profondes des gens pour se protéger d'affaires pédo-criminelles
- 01:42.
- La menace de guerre en Europe est de plus en plus élevée depuis quinze ans, avec la ligne de front qui se rapproche de plus en plus de nous, ce qui oblige à être lié à la bureaucratie macroniste qui prend les décisions à notre place
- 02:10.
- Les dirigeants ont un sens des responsabilités, mais les citoyens sont laissés sans pouvoir de décision, ce qui est comparable à des poissons rouges qui oublient tout après un tour de bassin, mais en réalité, les gens n'ont pas oublié tout ce qu'ils ont vu
- 02:27.
- **Les macronistes défendent l'industrie de la défense, qui est en réalité une industrie de guerre, et appellent paix une logique qui mène à la guerre, ce qui est une propagande d'ampleur pour vendre la guerre**
- **02:37.**
- Les opposants à la guerre, tels que Rima Hassan et l'imam Nourdin Aousat, sont harcelés par des politiciens et des médias qui veulent leur retirer la nationalité ou les réprimer parce qu'ils luttent contre la propagande de guerre
- 02:55.
- Les personnes qui dénoncent les crimes de guerre et luttent contre la guerre sont réprimées par la police d'État, ce qui montre qu'il y a un véritable mécanisme de guerre qui combine la propagande et la répression

- 03:24.
- Même des personnalités comme Jean-Michel Apathie, qui rappellent les massacres du colonialisme français, sont censurées et délogées de leurs postes, ce qui montre que les dirigeants ne supportent pas les voix dissidentes et veulent nous faire oublier les erreurs du passé

Prêt pour la guerre

03:56

- **Le président Macron est accusé de vouloir la guerre pour défendre les intérêts de certains industriels et amis, et non pour défendre la paix, car la guerre permettrait de relancer l'économie française via l'industrie de la défense**
- 03:56.
- Le président Poutine devrait revenir à une vision de paix, car un cessez-le-feu ne suffit pas pour faire la paix durablement, et la petite machine de guerre est déjà en route
- 04:14.
- L'économie française est en difficulté, car les industries ne marchent pas et les acteurs privés préfèrent recevoir des subventions pour s'installer à l'étranger, ce qui crée un déficit pour l'État français
- 04:32.
- L'État français dépense plus d'argent qu'il n'en reçoit par les impôts, ce qui crée un déficit qui doit être comblé par des emprunts sur les marchés financiers, où les taux d'intérêt sont élevés en raison de la faiblesse de l'État
- 04:52.
- La situation économique et politique de la France est instable, avec des scandales et une instabilité parlementaire, ce qui rend difficile la mise en place d'un budget et la prise de décisions
- 05:23.
- **L'opportunité de remplacer les industriels états-uniens sur le front ukrainien a été saisie par les partisans de Macron, qui veulent mettre en place les grandes entreprises de guerre françaises pour relancer l'économie**
- 05:45.
- Le retrait des industriels états-uniens du front ukrainien, annoncé par Donald Trump, a créé une opportunité pour la France de prendre leur place et de relancer son économie via l'industrie de la défense. **N.D.L.R : mais je doute que Trump laisse des industriels français ou européens s'installer en Ukraine à la place des entreprises US.**
- 05:36.
- Les États-Unis ne sont plus considérés comme un partenaire fiable, ce qui oblige à une réaction rapide et déterminée dans la situation historique actuelle
- 06:05.

- **Le président Macron souhaite mobiliser des milliards pour remplacer l'industrie de la guerre états-unienne et relancer la production industrielle, non pas par les voitures électriques, mais par la guerre, ce qui permettrait de relancer les profits des grandes multinationales françaises. N.D.L.R : la guerre a toujours été dans l'histoire le moyen le plus efficace pour relancer l'économie**
- 06:19.
- **Les grandes entreprises multinationales françaises, telles que Thalès, sont les premières dans le secteur de la guerre en Europe et seront les premières à profiter d'une éventuelle guerre en Europe**
- 06:39.
- **La guerre est considérée comme la continuité de la politique économique d'Emmanuel Macron, mais par d'autres moyens, et les dividendes de la paix sont remplacés par les dividendes de la guerre. N.D.L.R : et pas que par Macron.**
- 06:49.
- **Le capitalisme a toujours pu s'appuyer sur les guerres impérialistes pour se sortir des crises, et les cours en Bourse de certaines entreprises, comme Thalès, ont été multipliés par deux en quelques jours**
- 07:10.
- **Le projet de Macron est considéré comme un projet autoritaire tourné vers les grandes entreprises pour faire du profit, et il permet de faire avaler la pilule de l'austérité et de l'augmentation des prix à la population**
- 07:37.
- **L'Union européenne est face à Macron, et la propagande de guerre permet de faire oublier les problèmes tels que l'austérité, l'augmentation des prix et la casse du service public**
- 07:51.
- **Macron a perdu toutes les dernières élections, mais il est toujours au pouvoir, ce qui soulève des questions sur sa légitimité démocratique, notamment en raison de son implication dans des affaires de pédocriminalité**

Financement

08:13

- **L'État français est en déficit historique, avec des milliards qui se perdent, et doit emprunter dans les marchés financiers, ce qui pose la question de comment il trouvera les dizaines ou les centaines de milliards nécessaires pour financer l'industrie de la guerre**
- 08:13.
- **Les idées pour financer la guerre incluent les coupes budgétaires, qui affecteront les services publics tels que les hôpitaux, les écoles et la justice, ainsi que les retraites, le chômage et les allocations, ce qui profitera aux industries de la guerre et à leurs actionnaires. N.D.L.R : Macron a**

déclaré qu'il ne touchera pas aux impôts. Une fois de plus. Quand Macron dit impôts, c'est aux impôts des très riches qu'il pense; évidemment.

- 08:30.
- **La politique de Macron en France et en Ukraine est liée, et son objectif est d'imposer l'austérité et de couper dans les services publics pour financer la guerre, ce qui profitera aux plus riches et aux industriels de la guerre**
- 09:28.
- Les solutions proposées pour financer la guerre incluent la réendettement massif dans les marchés financiers, l'endettement au niveau européen, **ou la prise de l'argent de l'épargne des citoyens**, ce qui profitera aux industriels de la guerre et non aux peuples
- 09:51.
- **La situation est comparable à celle du covid, où les décisions ont été prises en conseil de guerre, et où les subventions ont été augmentées pour les industries pharmaceutiques, ce qui a permis à certaines entreprises de réaliser des profits records. N.D.L.R : j'ai entendu ce matin sur France Inter : nos sommes dans une économie de guerre ! Ah bon ? Poutine nous a déclaré la guerre ? Quand ? Où ? Méfiez-vous : à force de répéter cette énormité , elle va finir par paraître vraie. Et, surtout, Macron va profiter de cette économie de guerre pour engraisser, une fois de plus, ses très chers amis.**
- 10:09.
- **Les mêmes personnes qui ont pris des décisions autoritaires pendant la crise du Covid-19, comme le confinement et les lois autoritaires, sont maintenant impliquées dans la guerre en Ukraine, et cela leur permet de prendre les mêmes décisions dans les mêmes intérêts pour avoir les mêmes effets**
- 10:34.
- **L'Élysée est en mode unité nationale et patriotisme en ce moment, mais cela est fait pour endormir les gens et les faire accepter l'inacceptable, et non pas par valeur, humanisme ou démocratie. N.D.L.R : le sort de la malheureuse Ukraine, il s'en tapent comme de leur premier mensonge.**
- 10:47.
- Les dirigeants, comme Macron, n'ont pas de valeurs, de principes, de respect ou de morale, et sont dictés par des intérêts bien précis, comme faire de l'argent avec l'État israélien ou exploiter les ressources du Congo à travers le Rwanda
- 11:34.
- **La guerre en Ukraine va permettre de faire remonter les cours de la bourse et de relancer des projets industriels, même si cela se fait sur les cadavres des Russes, des Ukrainiens et des autres victimes de la guerre mondiale. N.D.L.R : et, la misère aggravée des millions de français, en dessous du seuil de pauvreté. 10 millions en France métropolitaine ! Soit 14,5 % de la population métropolitaine. Pire encore si on ajoute les statistiques des pays dits ultramarins. A cet égard, regardez cet échange très significatif que j'ai eu avec Perplexity, lorsque j'ai voulu vérifier ces statistiques et surtout comprendre pourquoi celles des ultramarins ne figurent jamais dans les statistiques officielles de la France. Voir ici :**
<https://www.perplexity.ai/search/nombre-de-francais-en-dessous-GMW7rw.BSiqnYq0GGRRHqQ>

- 11:47.
- Les gens meurent pour les industriels et non pas pour la patrie, et les dirigeants, comme Macron, soutiennent des personnes comme Kagamé au Rwanda ou Netaniahou en Palestine, qui commettent des génocides, pour des intérêts économiques

Opposition

12:06

- Il existe des personnes qui s'opposent à la guerre, comme François Ruffin, qui pense que la guerre ne peut pas être le prolongement de la casse sociale par d'autres moyens, ce que propose Emmanuel Macron
- 12:07.
- Les guerres réclament l'unité de la nation, qui se fait par la justice et le sentiment d'égalité, et ont souvent conduit à des changements sociaux importants, comme la création de l'impôt sur le revenu en France pendant la Première Guerre mondiale
- 12:21.
- **La propagande pour vendre la guerre est plus forte que jamais, et il est nécessaire d'avoir des médias indépendants pour lutter contre les propagandes et pour dire ce qu'on veut, même si cela ne plaît pas au milliardaire ou à l'État**
- 12:46.
- Il est important de participer aux cagnottes pour financer des médias indépendants, car cela permet de porter la parole du peuple et de lutter contre les propagandes qui nous mènent au pire
- 13:05.
- La guerre est liée à des problèmes sociaux tels que les galères sur le logement, les salaires, les licenciements, la bouffe et les hôpitaux, et il est nécessaire de lutter collectivement contre ces problèmes pour améliorer les conditions de vie
- 13:21.
- **La guerre extérieure permet de justifier la guerre intérieure de l'élite contre le peuple, et il est nécessaire de lutter contre les profiteurs de la guerre et de mener une bataille pour les droits du peuple**
- 13:34.
- Le Canard Réfractaire est un outil militant qui permet de lutter contre la propagande et de relayer les actions du peuple, et il est nécessaire de le financer pour maintenir la production et développer les actions dans les mois à venir.
N.D.L.R : je m'y suis abonné.
- 13:49.
- Il est possible de participer à la cagnotte en donnant de l'argent ou en la partageant avec d'autres personnes, et il est important de continuer à se former et à se mobiliser pour lutter contre la guerre et les problèmes sociaux
- 14:11.

- Il est nécessaire de trouver des idées d'action, de mobilisation et de slogans pour lutter contre la guerre et les problèmes sociaux, et de les relayer dans la société pour que les gens se rendent compte de ce qui se passe et puissent lutter contre la guerre
- 14:41.